
 

 

OGGETTO: interrogazione a risposta in aula 

PREMESSO CHE 

-  nel quartiere di Chiavazza esiste una roggia che costeggia Via Poma chiamata Rio Arico, già resosi 

responsabile di alcuni straripamenti durante i passati alluvioni 

 CONSIDERATO CHE 

- come da documentazione fotografica allegata la situazione all’interno del Rio Arico è assolutamente 

preoccupante a causa della vegetazione e del deposito di terra che in caso di piogge persistenti potrebbe 

causare un serio ostacolo al regolare deflusso delle acque 

PRESO ATTO CHE 

-  negli ultimi anni il mese di novembre è stato tra i più piovosi ed ha spesso determinato situazioni di 

problematicità. 

CONSIDERATO 

- un nuovo assessore è appena entrato in giunta con le deleghe relative a questa problematica 

  

SI INTERROGA IL SINDACO  

  

- Per sapere come mai non si sia ancora intervenuti per sanare il problema 

 - Per sapere se si intenda intervenire tempestivamente per, non solo tagliare gli arbusti all’interno del 

corso d’acqua ma anche per rimuovere la terra che ormai è presente in largo modo all’interno dell’alveo. 
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